
Culture COM : Ce calendrier des PTT présente une vue de la Mer de Glace. A quelle année remonte-t-il ?

22-04-2014

avec

- Réponse : 1958

-

La Mer de Glace, dans la vallée de Chamonix, perd chaque année en moyenne 5 mètres d'épaisseur et une trentaine de mètres en longueur.

-

Sur la photographie du calendrier, elle apparaît plus large que sur les photos d'aujourd'hui.

-

A défaut de permettre de dater précisément le cliché, on peut déduire qu'il remonte à plusieurs dizaines d'années.

1958

2014